

La Batuc' Fanfar' Brass-Band en rouge et blanc pour le FC Bayern

LADEPECHE.fr

Le 09-09-2017



Aux couleurs du FC Bayern./ Photo DDM

Comme nous l'avons relaté lors d'une précédente édition, les dirigeants du fan-club «Red Residenz coburg 01» de l'équipe de football du Bayern de Munich ont choisi la Batuc'fanfar'brass band pour animer le match de bienfaisance dans la ville de Coburg. Tous les ans, l'équipe du FC Bayern offre un match au club de fans le plus méritant, ayant le plus œuvré pour leur soutien. Après 20 h de bus et des répétitions le vendredi et le samedi, les musiciens casseneuillois sont fins près pour le match du dimanche 20 août à 17h. Depuis 10 heures du matin, les formations Batuccada et Brass-band ont assuré sur différents lieux, une partie de l'animation pour les spectateurs munis de places vendues par avance à guichets fermés. En accompagnant les joueurs du Bayern au stade, les musiciens casseneuillois ont interprété l'hymne officiel du FC Bayern «Stern des Sudens». À la cérémonie d'ouverture la Batuc'Fanfar rentre sous les ovations de 11 000 spectateurs clapant au rythme des percussions. Cet événement est retransmis sur plusieurs chaînes sportives du monde entier. «Parmi notre groupe, jeune et moins jeunes ont pu ressentir la joie immense de vivre cet instant «magique», à quelques dizaines de centimètres des joueurs» explique Jean-Marie Bufferand, président comblé de la Batuccada.